
Pièces 6 Pièces

Superficie 189 m²

Référence 82669692

Prix 750 000 €

Montauroux
Maison à vendre (83440)
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Venez  découvrir  cette  magnifique  villa  de  135m²  au  calme  absolu  située  à  5

minutes du village de montauroux en voiture. Elle est édifiée sur un terrain plat de

2600m² avec son couloir  de nage. Vous pourrez profiter de ses nombreux arbres

fruitiers.  Composée  au  rez  de  jardin  :  d'un  vaste  espace  de  VI  lumineux  de  plus

50m² avec cuisine ouverte, un toilette invité. A l'étage vous retrouverez le coin nuit :

une  chambre  de  maitre  avec  salle  de  douche  privative  et  dressing,  deux  autres

chambres  de  belle  taille  ainsi  q'une  salle  d'eau.  Le  plus  de  cette  villa  :  une

dépendance de 70m² avec deux ...

Come  and  discover  this  magnificent  135m²  villa  in  absolute  calm,  just  5  minutes

from the village of montauroux. It is built on a 2600m² flat plot with swimming pool.

Enjoy  the  many  fruit  trees.  On  the  ground  floor,  there's  a  vast,  light-filled  living

space of over 50m² with open-plan kitchen, and a guest toilet. Upstairs you'll  find

the sleeping area: a master bedroom with private shower room and dressing room,

two other good-sized bedrooms and a shower room. This villa also features a 40m²

outbuilding  with  two  studio  flats,  ideal  for  family,  friends  or  seasonal  rental.

Contactez mélanie ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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